Le Télégramme

ARCHIVES

« 2.000 pagaies » : une forte délégation presquîlienne à Quimper

12 octobre 2000

A l'occasion des « 2.000 pagaies à Quimper », plus grand rassemblement d'engins à pagaies du monde, une bonne quarantaine de presqu'îliens ont fait le déplacement. Kayakistes confirmés ou amateurs, grands, petits, néophytes ou encore « voileux » tâtant le « terrain » d'un sport réputé comme le « vélo de la mer », ils sont venus, ils sont tous là ! Sur l'ensemble des participants, le plus jeune avait huit ans et demi et le plus âgé 79 ! La délégation presqu'îlienne était orchestrée de main de maître par B. Fourn, le responsable de la section kayak du CNCM et toute son équipe (Marie, Jean-Hervé, Malween...) La matinée était réservée aux régates pour les licenciés de la FFCK. On a pu y voir B. Fourn et M. Guéguen remporter leur série (kayak double mixte) devant un autre équipage presqu'îlien tout récemment créé et composé de P. Pattein et de R. Pliquet. Le kayak double mixte deviendrait-il une spécialité presqu'îlienne ? Changement d'ambiance pour la randonnée de l'après-midi, ouverte aux licenciés comme aux non-licenciés. Après un départ impressionnant de 1.718 pagayeurs (nouveau record au Guinness Book), canalisés par les Rives de l'Odet, la descente vers l'île aux Rats, à partir du pont du Corniguel, s'est déroulée de manière sereine. Chacun est allé à son rythme et a réalisé la distance qu'il avait les moyens de parcourir. On papote entre voisins, on s'arrête pour reprendre son souffle... le tout dans une ambiance très sympathique. Passée la fameuse île, il restait à remonter vers le centre-ville, aborder une des cales sur les quais, ranger son matériel, raconter à tout le monde ses aventures de l'après-midi, assister à la remise des prix et rentrer en presqu'île le coeur et la tête pleins de souvenirs de cette belle journée sportive.

1 sur 1 17/03/2015 20:01